

An die
Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Bettina Warnecke
Kaiserstraße 85
42781 Haan
Per E-Mail an rat@stadt-haan.de

RATSFRAKTION HAAN

Kaiserstr.13
42781 Haan
Tel.: 02129 4622
Mail: spd-haan@t-online.de
Internet: www.spd-haan.de

Haan, 19.01.2021

ANTRAG ZUR HFA-SITZUNG AM 26. JANUAR 2021 „KOSTENLOSER PERSONENTRANSPORT ZUM IMPFZENTRUM“

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die SPD-Fraktion stellt zur Sitzung des HFA am 26. Januar 2021 folgenden Antrag und beantragt nach § 2 (1) der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Haan einen entsprechenden Tagesordnungspunkt:

Die Verwaltung wird beauftragt, kostenlose Anfahrten zum und Abfahrten vom Erkrather Impfzentrum für Impfwillige Menschen denen aus finanziellen und gesundheitlichen Gründen die Anreise nicht möglich ist, zu organisieren. Dafür sind entsprechende finanzielle Mittel bereitzustellen.

Begründung:

Am 25. Januar startet die Terminvergabe für die Impfungen im Kreis Mettmann und am 1. Februar beginnen die ersten Impfungen im neu erstellten Impfzentrum in Erkrath. So ist es nicht allen Bürger*innen möglich, selbstständig nach Erkrath anzureisen. Mittlerweile gibt es einen wirkungsvollen Impfstoff. Hierbei gilt es die Hürden für eine mögliche Impfung so gering wie möglich zu gestalten. Für Menschen ohne eigenes Verkehrsmittel muss die Anfahrt und die Rückfahrt zum Impfzentrum sichergestellt werden. Schließlich kann die Pandemie nur schnell beendet werden, wenn genügend Menschen Gebrauch von dem Impfangebot machen. Deshalb darf es keine sozialen Hürden geben, sondern es muss die Möglichkeit zur An- und Abreise für alle Menschen im gleichen Maße sichergestellt werden. Hierbei ist es denkbar, kostenlose oder vergünstigte Taxi-Fahrten einzurichten. Der Vorteil von vergünstigten Taxi-Fahrten besteht in einem niedrigeren Infektionsrisiko im Vergleich mit einer Bus- oder Bahnfahrt. Ein weiterer Vorteil für die Bereitstellung von Taxi-Fahrten ergibt sich daraus, dass der Weg von der Haltestelle oder dem Bahngleis zum Impfzentrum erspart wird. Die Dringlichkeit ist durch den kurz bevorstehenden Start der Impfkampagne im Kreis Mettmann gegeben. Unser Ziel muss es sein, so viele Menschen von dem Impfangebot zu überzeugen und die Barrieren so gering wie möglich zu halten.

Mit freundlichen Grüßen



Bernd Stracke
(Fraktionsvorsitzender)



Martin Haesen
(Stadtverordneter)

